



Palliativpatienten am Oktoberfest

Das letzte Wiesn-Wochenende nutzten die Palliativpatienten des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut zu einem Besuch auf der Wiesn. Mit ihren Begleitern erreichten die Palliativpatienten wohlbehalten das größte Volksfest der Welt und trafen sich zu ihrer Festmahlzeit im Armbrustschützenzelt. Trotz des frühen Vormittags ging es bereits hoch her.

Die Teilnahme an gesellschaftlichen Veranstaltungen gibt den Palliativpatienten die Möglichkeit, am

sozialen Leben ebenso wie gesunde Menschen teilzunehmen. Hierdurch werden die häufig bestehenden, sozial eingeschränkten Möglichkeiten der Patienten deutlich verbessert und das Selbstbewusstsein gestärkt.

Wie immer wurde der Ausflug unterstützt vom Onkologie-Hilfe-Verein Landshut. Spenden sind gerne möglich auf das Konto beim Onkologie Hilfe Verein IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLA-DEM1LAH.